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Bonjour 
Je ne suis pas du tout d’accord pour la réalisa�on de ce projet. La loi Besson prévoit ces aires de grand passage pour
les rassemblements occasionnels et tradi�onnels. En quoi les migra�ons sur notre côte atlan�que sont
tradi�onnelles? Je ne suis pas d’accord pour que les habitants de l’aggloméra�on de La Rochelle financent des points
de vacances de plusieurs millions d’euros pour perme�re à des gens sans aucun rapport avec notre collec�vité de
venir y passer quelques semaines presque gratuitement.
Je vous remercie de tenir compte de mon retour.
Bien à vous,
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